

# 平成28年度 七左町七丁目第二自治会 第7回 役員会 議事録

- ・日 時 平成28年10月1日（土曜日）午後7時30分～
- ・会 場 七丁目第二自治会館 大会議室
- ・参加者 定数29名 出席者26名 欠席者3名
- ・議 長 杉田 2班々長



Facebook コード

HP <http://shichiza7.jimdo.com/>



## 1. 会務報告 … 松苗 自治会長

- ・詳細については別添『自治会活動の記録（H28. 9. 3～ H28. 10. 1）』を参照。

## 2. 専門部長報告

- ・体育部 … 岩崎 体育部長

・9月25日（日）に実施された第44回 出羽地区体育祭において、七左7丁目第一・第二自治会が、自治会対抗種目をほぼ制覇し、総合優勝を果たしました。

これも、選手、班長、役員および応援に来てくださった皆様のご協力の賜物です。

・なお、11月6日（日曜日）に、中央大会が実施されます。当自治会から、玉入れなど2種目の参加がすでに決まっています。応援のほど、よろしくお願ひいたします。

・10月23日（日曜日）の午前8時30分から、体育祭の練習会場へご協力を下さった出羽小学校の、校庭の清掃活動を行います。みなさんご協力お願ひいたします。

・10月23日の午前10時より、自治会館にて、体育祭ユニフォームの回収を行います。

・体育祭の応援テントに、婦人物の薄黄色のパーカーの忘れ物がありました。

心あたりがある方は、体育部までご連絡ください。

- ・婦人部 … 大塚 婦人部長

・体育祭において、炊き込みご飯など、炊き出しの協力を进行了。

・今月もお茶飲み会を実施いたしますので、皆様ぜひご参加ください。

## 3. 会計報告 … 押田 会計

・9月分のリサイクル活動について、9班により実施され、2,609キロの回収。

9,002円の換金となり、20,872円の補助金に相当。

・赤い羽根の募金について、270件から107,800円が集まりました。

## 4. 協議事項

- ①出羽地区敬老会について … 松苗 自治会長

・10月9日（日曜日）午前9時より、けやき荘で開催されます。

②世代間交流 日帰りバス旅行について … 山口 事務局長

- ・11月27日（日曜日）に、松戸21世紀の森と広場および都民防災教育センターへ、バス旅行をする計画を立てました。申込書を全戸配布しましたので、班長さんは、10月22日（土曜日）までに、班員からの申込み用紙を事務局にご提出ください。

③自治会館の修理と、1階会議室のテーブル等の設備について … 松苗 自治会長

- ・自治会館の壁や階段が老朽化しているが、その修理費用について、市に申請をすると、半額を補助してくれること。申請をするか協議。  
→修理費用の見積もりもない現段階では時期尚早として、次回役員会まで保留。
- ・1階会議室のテーブルと椅子については、以前の役員会にて、購入を承認済。

④平成28年度 防災訓練 七左町(上)地区について … 松苗 自治会長

- ・平成29年2月に実施の方向で、谷中消防署と日程調整してよいか？  
→参加者全員により承認。

⑤平成28年度 歳末たすけあい運動について … 松苗 自治会長

- ・まだ資材が届いていないので、議題から取り下げ。

⑥その他 … 松苗 自治会長

- ・今月は、農業センターの清掃当番にあたっているが、日程はいつがいいか？  
→出羽小の清掃が終わったあと、続けて行うとして、10月23日実施に決定。
- ・10月29日（土曜日）、出羽公園にて、チューリップフェスタの開催にむけて、武藏野中と合同でのパンジー植え付けを行います。
- ・10月22日（土曜日）に元荒川のシバザクラ周辺の除草を行います。  
配車いたしますので、ご協力いただける方は、事務局までご連絡ください。
- ・10月は綾瀬川再生月間です。環境美化にご協力いただくよう、各戸にチラシとグッズを配布いたします。

5. 10月のリサイクル活動と自治会掃除担当班の確認 … 山口事務局長

- ・リサイクル活動は、10月16日（日曜日）に実施。担当は10班。

※出されるビンのうち、業者で引き取ってくれるのは茶色および緑色の一升瓶とビール瓶だけですので、それ以外のビンは、ビンごみの日に出すようにしてください。

6. 次回役員会の開催について … 田中事務局次長

- ・次回役員会→ 平成28年11月5日（土曜日）午後7時30分 自治会館にて実施。

# 自治会活動の記録

(平成28年9月3日~10月1日迄)

9月3日 出羽小の広報「出羽小だより9月号」が松苗会長宅に郵送されて来ました。巻頭の西田校長の随想“「道」を極めたその先に”松苗会長は「短い文章ですが読み応えのあるものでお手元に有るご家庭は家族で熟読をお薦めする」と話しています。

同日 埼玉県更生保護女性連盟会長金澤千津子氏と、越谷地区更生保護女性会・会長岡崎和子氏と、出羽支部長・高橋道子氏連名で、過日、自治会が拠出した寄付に対して、ご厚志は県の更生保護施設（清心寮）、さいたま拘置支所、恵まれない子ども立ちへの愛の図書（越谷児童相談所）、講演会、ミニ集会等の研修会に活かさせて頂きます。と丁重なお礼状が郵送されて来ました。

同日 七左七丁目グラウンドゴルフ会・会長丸田 博氏が、8月度グラウンドゴルフ会活動報告と8月七左七丁目グラウンドゴルフ会役員会の議事録を発行、岩崎体育部長と松苗会長宅に届けられました。酷暑の中で8月の競技日数9日、参加者延べ91人の事です。同会では随時会員を募っています。遠慮なく七左七丁目グラウンドゴルフ会に入会して楽しい人生を創造しましょう。

同日 越谷市市民協働部市民活動支援課より、集会施設整備補助金にかかる事業計画の意向調査についてとして申請書が送られて来ました。自治会館の新築や修繕に対する補助金に係わる事です自治会館の外階段やモルタルに亀裂が入り、会館運営委員会から軽微な内に修理せよと指摘されているので、この機会に申請が必要と思い役員会で協議する予定にします。

6日 主催、埼玉県環境部水環境課の葛西課長の呼掛けで「第9回綾瀬川再生会議〔綾瀬川ルネッサンス会議〕」が浦和共済会館5階で午後1時30分~4時30分迄開催され、出羽地区自治会連合会から堀井田中、島村の正副会長と高橋、松苗(会長は事務局長の立場)が5名が出席しました。〔綾瀬川ルネッサンス会議〕との呼称は松苗会長が提唱し採用されたもので、この日、綾瀬川の流域に係わる伊奈町、桶川市、上尾市、蓮田市、越谷市、草加市、川口市、八潮市など行政と市民団体が会して意見の交換を次第に沿って進められ、●BODは2.2と改善したが更なる改善は家庭排水改善に努力しなければこれ以上の浄化は望めない。●水質の改善は結構だがゴミの投棄が改善されずゴミの浮島が依然として減らずモラルの啓蒙強化が必要、●綾瀬川の草加地内で川口市から注ぐ排水路が悪く、この地点では魚や他の生物の生息が見られない、川口市は改善の意志がないなど厳しい意見が出されたりして、他の団体から出羽地区的取り組みに対して辛辣な意見に対し、松苗会長が声高に反論するなど熱の入った意見の交換が行なわれ、休憩なしで午後4時30分に終了して出羽地区センターに午後5時30分頃帰着しました。

尚、資料が沢山配られましたが、山口事務長が纏めた浄化槽の学習会の報告書が資料として配られ突然、司会の埼玉県環境部水環境課の中居女史から資料の説明を松苗会長が求められ口頭で搔い摘んで解説しました。埼玉県と市町村の疎通が悪く、手違いがあるのではないかと危惧して松苗会長が越谷市に出向いて質しましたが、世代間交流事業水質調査について報告と聞いて、特に解説する場面はないと聞き、山口事務長に無理する事はないと参加を止めたが当日突然の依頼で、而も、浄化槽会議の報告書の経緯の説明を求められました。

7日 9月25日(日)開催「雨天やグラウンド不良の場合10月2日に順延」出羽地区体育祭大会・会長堀井捷一郎氏より招待状が松苗会長宅に届きました。

同日 西中学校の広報「西中だより9月号」と冊子「かりがね第143号」が松苗会長宅に郵送されてきました。巻頭を飾る小島校長の随想「誰かの支えで今がある。だから前を向く」。素晴らしい感性で3年前の高校野球県大会で優勝した時、キャプテンの長谷川選手のコメントを引き合いにして「ナインはもとより全校生が選手と一丸となって応援した事が結果となった。力を合わせることの素晴らしさを実感して下さい」と書かれていますが、松苗会長は「手に入る人は一読をお薦めすると」語っています。

「かりがね第143号」は“ようこそ西中へ”入学おめでとう！の見出しで、学校の活動内容と先生方の紹介記事がカラー刷りで作成しています。

## 8日 出羽駐在所の関角巡査と小沢巡査から夜間パトロール結果報告メモが松苗会長宅に届けられる

以前から夜間・深夜パトロールの様子を「パトロールカード」として萩原防犯部長と松苗会長宅ポストに入れられるもので長年続けられています「仕事とは言え、毎晩深夜出羽地区駐在所管内のパトロールはたいへんな事と思う。両巡査に感謝する」と松苗会長が語っています。

## 9日 出羽小学校の西田知巳校長名で「緊急地震速報訓練時、速報を校外に向けて流した件のお詫状」が届けられました。これからは誤作動で放送が流れた場合、即刻訂正放送をするとの事です。

## 10日 自治会の第6回役員会の議事録が広報部で発行、班長さんを通じ全戸に配布して頂く

## 11日 平成28年度・「第44回出羽地区体育祭」役割分担会議が出羽地区センター団体活動室で開催(午前10時)され、松苗会長が大会副会長の立場で出席。前日の準備・当日の会場設営・片付と予備日を10月2日を予備日に決定する。

## 同 日 平成28年度「第44回出羽地区体育祭」地区代表者会議が地区センターで開催される

出羽地区センター団体活動室で午前10時から役割分担会議が開催され。続いて午前11時から代表者会議が開催され、松苗会長が両会議とも大会副会長として会議臨みました。

エントリーした17自治会の代表がルールや進行、組合せ抽選、競技の内容について話し合い原案通り承認されました。自治会から岩崎体育部長、日色副部長、山本氏(4班)が出席する。

## 同 日 ※平成28年度出羽・荻島地区成人式実行委員会を開催(午後2時)を予定していましたが、連絡が悪く中止にし、改めて、9月18日出羽地区センターで開催(午後2時)の案内が松苗会長宅に届く。

## 14日 越谷市道路建設課の堀江悠斗氏と岩田建設の責任者大場氏が松苗会長宅を尋ね、以前から懸案の14班地内から8丁目に至る畔道の改修工事を平成29年1月31日迄に行なう。始め電柱の移設から行いその後、舗装道路にする。請負は岩田建設で責任者は大場裕之氏でついては同意書を頂きたいとの事で、松苗会長は「住民に迷惑と安全に十分配慮して頂く」事を条件に同意した。

## 15日 出羽地区敬老会へ出羽地区的企業有志に協賛金の依頼に自治会長さんにが回る事で、依頼状を松苗会長が事務局長の立場で発行して、堀井会長と共に各自治会長宅に白紙の領収書と共に届けに上がりました。延べ5時間程を掛け回りましたが乗用車の助手席で立ったり座ったりして腰が我慢出来ないほど痛くなり、夕方ヘトヘトになって帰宅しました。

## 16日 越谷市公園緑地課が松苗会長宅を尋ね、出羽公園の武藏野線に沿っての道路を10月上旬から改修工事を行なう。工事中ご迷惑掛ける事があるかと思うが、安全第一で行なうのでご理解とご協力をお願いしたい旨の回覧チラシ「工事のお知らせ」が届けられ、広報部に回覧をお願いする

## 17日 10月の「綾瀬川水再生月間」(10月1~31まで)で家庭排水気遣い運動のグッズとチラシが届く

全戸配布のチラシとグッズと出羽堀のフェンスに取付ける「桃太郎旗」を松苗会長と堀井会長が出羽地区センターの車を谷口氏運転で関係自治会宅に届けました。第二自治会にも全戸分のチラシとグッズ&「桃太郎旗」10本を浅川副会長が出羽地区センターより自治会館に運ぶ。

## 18日 9班に依りリサイクル活動と自治会館及び周辺の雑草刈りを行なって頂く

生憎の天候でしたが、9班(小里班長)に依って取組んで頂きました。午前9時から自治会館会館前に集合した有志が一生懸命頑張って頂きました。この日も会員が事情で早朝から搬出する古新聞やアルミ缶を持去る悪い人が居るので、指定業者の「紙元」の社員がトラックで朝6時頃から町内を何回も回り持ち去りを防いでいますが、完全には防ぎきれないと嘆いていました。

9班の参加者様にはご苦労様でした。

18日 出羽・萩島地区成人式第1回実行委員会が出羽地区センター団体室で開催される

出羽・萩島地区成人式第1回実行委員会は午後2時から開催され、7丁目第2自治会から松苗会長が出羽地区公運協、山口事務長が武蔵野中PTA会長、萩原防犯部長が出羽地区青少年指導委員会会長の立場で出席しました。協議の結果松苗出羽地区公運協会長が実行委員長に選任されました。次回の第2回実行委員会は11月26日に出羽地区センターで開催が決定しました。

19日 平成28年度出羽地区敬老会第2回プロジェクト会議を9月29日地区センター団体活動室で開催（午後7時）の案内を松苗会長がハガキで大間野1～5丁目、七左町1～6丁目の全自治会長と自治会連合会三役と山口広報に通知しました。

越谷市が「広報こしがや季刊版」を発行し、市より自治会に全戸配布の依頼があって広報部を通じて班長宅に届け、班長さんによって全戸に配布して頂きました。

20日 出羽地区敬老会に対して協賛金のお願いに松苗会長が主な企業を回りました。

敬老会の経費が100万円程掛かり、一人1500円の負担では貰え切れず。毎年各自治会長が手分けして協賛金を募り、毎年70万円程を頂きますが一人当たり1750円で、自治会から1500円と合計して3750円です。松苗会長は望みませんが金がなくては敬老会開催が出来ず止むを得ず協賛金のお願いに上がっています。この日松苗が町内の有志宅を廻りました。

敬老会の決算報告は、出羽地区自治会連合会総会時に報告し明朗な報告として承認頂いてます。

22日 「綾瀬川水再生月間」家庭排水気遣い運動に先立ち大雨の中で啓蒙用「桃太郎旗」掲示する

埼玉県より配られた「桃太郎旗」10本を浅川副会長と環境指導委員の山岸氏（3班）と大戸氏（9班）が、大雨の中を出羽堀フェンスに掲出して頂きました。松苗会長が大感謝します。

23日 敬老会に32名が参加者として出羽地区自治会連合会に報告、参加費を農協に納金する。

24日 明日開催を予定する「第44回出羽地区体育祭」準備（クラウド監）のため午後1時に出羽地区センターへ松苗会長と岩崎体育部長と日色副体育部長が出向きましたが小雨で中止になりました

25日 第44回出羽地区体育祭が開催され七左町7丁目第1・第2自治会が総合優勝を果たす

17自治会が出場し、選手や応援者等約5000名を超える人が集い。紅白玉入れ・二人三脚・大玉ころがし・つなひき・ボール運び・自治会対抗リレーと6つの対抗種目で競い合い七左町7丁目が47点を獲得し総合優勝を果たしました。種目の紅白玉入れ1位、二人三脚1位、大玉ころがし1位、つなひき2位、ボール運び1位、自治会対抗リレー1位

29日 出羽駅在所の広報「しらこばと10月号」の回覧依頼を受けて広報部より班長宅に届け、班長さんに依って回覧にして頂きました。

同 日 出羽地区敬老会の開催日10月9日が近付き、プロジェクト会議が地区センター団体活動室で開催（午後7時）され、松苗会長が事務局長の立場で出席しました。

30日 越谷市の広報「広報こしがや10月号」と出羽地区センター&公民館の広報「ふれあい出羽」10月号の全戸配布の依頼を受けて、広報部が班長宅に届けて班長さんに全戸に配布して頂く。

同 日 出羽地区敬老会の景品や寿弁当の選考会が出羽地区センターで午後3時から開催され出羽地区自治会連合会堀井、島村の正副会長と松苗事務局長、プロジェクトチームから河上リーターと高橋ザブリーダーが出席して、様々なことについて協議したり、景品の選定や寿弁当の選考会など、神経の使う会議に臨みました。